

DENUNCIA Y AYUDA



CURACANOS SE ENTRETENEN Y EDUCAN.-

Un grupo de 32 niños, niñas y adolescentes de Curaco de Vélez participó recientemente en una jornada de esparcimiento y aprendizaje en el sector de Chepu, comuna de Ancud. La actividad combinó educación ambiental, recreación y conexión con el territorio, permitiendo a los participantes disfrutar de los paisajes y la cultura local. Destacables son estas instancias, que van más allá de diversificar los panoramas de vacaciones de invierno, puesto que fortalecen la formación de los infantes y su relación con el medioambiente provincial.